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・我がクラブの原点回帰 ・25周年を感謝の気持ちで

迎えよう ・地域に密着したクラブ創り 
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 司会： 

   瀬野ちどり SAA 委員 

 

 

【開会点鍾】 

赤 木  建 治 会長 

 

 

 

 

【ロータリーソング】 

 ソングリーダー： 

横 山 健 二 郎 会員 

「我等の生業」 

 

 

【お客様紹介】 

   赤 木  建 治 会長 

 ・伊藤 平八朗 様（東京立川 RC） 

 

 

【会長の時間】  

  赤 木 建 治 会長 

 皆さん こんにちは。 

新しい例会場は いかがでしょうか？ 

この度は、この例会場移転には たくさんの人たち

の力添えを頂き 実現致しました。 

ご尽力いただきました 会員みなさま有難うござい

ました。本日は同席されてはおりませんが、多摩信

用金庫国分寺支店、池田支店長・中村副支店長様に

は、並々ならないお力沿いを頂き ただただ 感謝申

し上げる次第です。もし、お会いしましたら会員の

皆様方、一人一人が お礼の御挨拶を して頂きたい

と思います。 

又、本日の例会場 開催まで、什器移転から会場

設営、食事の手配に至るまで、大変忙しい中、何回

も会場に足を運んで頂き 準備をして頂きました、

会場監督委員会を始め各関係委員会の皆様方、誠に

ご苦労様でした。感謝申し上げます。 

さて、先週の例会の後、帝国ホテルで 第一回会

長幹事会が開催され 出席してまいりました。2750

地区全クラブ PGを除き ９１クラブの会長・幹事が

集まる会合でした。  

今年度新設委員会として、オリンピック・パラリ

ンピック支援委員会が紹介されました。まだ、具体

的にはどのような行動をしたらよいか 模索中との

事でした。このオリンピックの年 2020 年は日本の

ロータリークラブ生誕 100周年とのことです。国際

ロータリー生誕 100周年同様イベントを催すようで

す。我がクラブ 29 年度の会長になられる方は色々

な課題が出てきそうな状況です。間もなく、指名委

員会が発足すると思います。次々年度会長候補の皆

さん 会長の白羽の矢が立ったら拒まず、早めに 会

長就任をお勧めします。 

2007 年の規定審議会でポリオ撲滅を 国際ロータ

リーの最優先の目標にすることが承認されたこと

は ご存じかと思いますが、このポリオプラス寄付

金は従来一クラブ 1000＄ですが、今年度は財団 100

周年、ポリオ基金が始まった時の 26.5セントの 100

倍、１クラブ 2650＄になります。ロータリー財団よ

り このような募金箱が 配布されました。ロータリ

ー財団瀬野委員長に この箱をお預けし、今後の募

金活動の方策を練りたいと思います。皆様のご協力

をお願いします。 

次に、2016年の規定審議会で RI人頭分担金が 17

年度より 今後 3 年間に渡って毎年４ドルずつ値上

げし、2019 年以降は 68 ドル、値上げの 4 ドルの金

額は小さいのですが、RI の収入増は 3 年間で 1474

万ドルだそうです。 

新会員の小栁会員・矢野会員入会３ヶ月迄の会員

の方を対照に押した、新会員オリエンテーションの 

案内は見て頂きましたでしょうか？是非都合をつ

けて 参加してください。伊藤会員は ３ヶ月未満で



はありませんので、今回の参加は逃れられます。当

クラブでもロータリー情報委員会、横道委員長が、

ロータリーのイロハを教えてくれますし、今後、勉

強会も企画して頂きますので期待してください。こ

の後、幹事より、伊藤会員、小栁会員のカウンセラ

ーを発表してもらいます。早くクラブに慣れて頂き

活躍を期待いたします。 

会長の時間を終わります。 

 

    

【幹事報告】 

    松 田  博 幹事 

7月 11日 第１回クラブ会長・幹事会 

7月 12日 Lサロン飛鳥例会倉庫引越作業 

7月 12日 国分寺 RCガバナー補佐表敬訪問 

7月 12日 多摩中 G会計監査及び引継会 

7月 13日 国立 RCガバナー補佐表敬訪問 

7月 14日 2015－16年度会計監査 

7月 14日 第 1回クラブ米山記念奨学委員長セミナ   

       ー 

7月 14日 第 5回補助金委員会 

7月 15日 立川 RCガバナー補佐表敬訪問 

7月 19日 三鷹 RCガバナー補佐表敬訪問 

7月 20日 昭島中央 RCガバナー補佐表敬訪問 

7月 21日 小金井 RCガバナー補佐表敬訪問 

7月 22日 第二回 25周年クラブ細則及び運営規定    

         改訂プロジェクト実行委員会 

7月 24日 地区青少年交換委員会第一次選考試験 

＊高校生インターンシップ受け入れ募集のお知ら 

 せ 

＊新会員のカウンセラーについて 

 伊藤会員のカウンセラーは赤木会長 

  小栁会員は角田副幹事 

  矢野会員は込山会員、小泉会員 

  宜しくお願いします。 

 

【委員会報告】 

 ★出席委員会／出席報告 

   伊 藤 文 昭 委員 

  会員数４１名 免除８名  

有効会員数  ３３名 

  出席者    ２２名 

  メークアップ済 ４名 

        計２６名 出席率７９％ 

  前々回（７月４日）の訂正８９→９５％ 

★親睦活動委員会 

 桜 井 健 生  委員長 

  

8月 5日新会員歓迎会 7時から、 

 「一滴」（国分寺）にて、6000円を 

予定しております。 

 納涼例会 8月 7 日。34 から 35 名の予定です。ま

だバスに余裕がありますので、未定の方は早めにご

連絡ください。 

 

★25 周年クラブ細則及び 

運営規定見直しプロジェクト 

委員会 

 

横 道 哲 夫 委員長 

 田 中 良 人 委員 

 

8 月 1 日、例会後に第 3 回委員会を開催します。

参加をお願いします。 

細則の見直しに入りました。7 条まで進めており

ます。次回 8条から検討予定です。内容については

8 月 1 日のクラブフォーラムで説明等を予定してい

ます。 

 

 

★社会を明るくする運動 

 田 中 良 人 会員（出向） 

 

 7月 21日のひまわり畑の雑草取りが延期になり、

本日実施してきました。ひまわりコンサートが 8月

に予定されています。是非見ていただきたいと思い

ます。詳細は後日チラシをお配りします。 

  

 

 

★地区青少年交換委員会  

 小 泉 市 郎 委員 

 

 幹事報告にもありましたが、地区では交換留学生

の選考を進めています。23名の応募者がおり、試験、

面接、個人面談と親との面談を実施して最終的には

10名に絞ります。日本へ来る交換留学生とともに研

修を行います。ローテックスの方を卓話にお迎えす

ることもよいと思います。 

 



【ニコニコボックス】 

 親睦委員会  

   浅川 直 行 副委員長 

 

 

〇赤 木 健 治 会長・松 田  博 幹事 

  本日は、会場設営大変ご苦労様でした。 

 伊藤会員、小柳会員、本日はイニシエーションス

ピーチですね！！楽しみにしています。 

 

〇廣 瀬 可 世 子会長エレクト・角 田 桂 司  

  副幹事 

 新会場での初例会また、伊藤会員、小栁会員の

イニシエーションスピーチ楽しみにしています。 

 

＊飛び入りニコニコ 

〇百 田 晶 子会員 

 私の姪、浅見美佑が無事青少年交換留学生とし

て、ブラジルに到着しました。1年間いろんな体

験をして帰ってきて皆様にご報告できればと思

っています。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【イニシエーションスピーチ】 

（お話の一部のみ掲載） 

 

 

伊 藤 文 昭  会 員 

 

 東京都台東区で生まれ 5 歳まで過ごし小平へ引

っ越し高校まで住みました。20 歳ころから父時計

のパーツ販売を手伝い始め、現在は労政会館の前で

会社を運営しています。電池、パーツ、幅広く扱っ

ています。機械式だと 40～50、クオーツだと 10～

20 の部品があります。 

機械式時計の部品は入りにくくなっており、今後は

高くてもメーカー修理が必要となる機会が多くな

ると思います。 

今回、再入会させていただき大変感謝しています。

少しでも恩返ししなければと思っています。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

小 栁 洋 次  会 員 

 

 南口で不動産管理、賃貸業をしています。 

 私は今は、東本町に住んでいますが、代々農業を

やっている実家の二男に生まれました。妻は中学の

同級生で子供二人を設けています。高校は「規律正

しく」学生のズボンが太く 7 から 8 割の人がオール

バックでした。3 年間剣道をやりました。縦の関係

が厳しかったですが良い思い出を作りました。 

 お金の次の大事な資産をお預かりする仕事です

ので、真摯に取り組んでいきたいと思っています。 

 

 

【閉会点鍾】赤 木  建 治 会長 

 

東京武蔵国分寺ロータリークラブ 

会長：赤木建治  幹事：松田 博 

クラブ広報・会報委員会 委員長：佐藤喜義  副委員長：影山昭夫 委員：村谷晃司 

例会場 国分寺市本町３－１１－１２ 多摩信用金庫 国分寺支店３階 

事務局 国分寺市南町３-２０-３ 国分寺ターミナルビル９Ｆ 

 


